

Gendarmes egresados de la escuela institucional llegan a reforzar la seguridad en cárceles de la región

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, recibió, en el Complejo Penitenciario de Valparaíso, al nuevo contingente de gendarmes que llegó a la región con el objetivo de fortalecer la seguridad en las unidades penales del subsistema cerrado.

El nuevo personal, compuesto por once mujeres y 22 hombres, corresponde a la última generación egresada de la Escuela de Suboficiales de Gendarmería. Los uniformados llegaron hasta el recinto porteño cerca de las 14:00 horas. Luego de formar y recibir las palabras del coronel Meza -quien estuvo acompañado por el jefe del Complejo, coronel Alberto Jara San Martín, y el jefe operativo regional, comandante Juan Norambuena Estroz- los uniformados fueron derivados a sus respectivas unidades.

Anuncio Patrocinado

El coronel Meza sostuvo que: "Llegaron más de 30 gendarmes egresados de la última promoción, que vienen a reforzar lo que es la seguridad de las unidades penales de la región de Valparaíso, así que les damos la bienvenida. Ellos vienen a colaborar con lo que es la seguridad de las unidades penales de esta región. Creo que es muy importante que el nivel central nos envíe contingente a esta región, que es la segunda región más grande del país".

Consultado respecto a las labores que cumplirán los nuevos gendarmes, el director regional detalló que "van a cumplir funciones en guardia armada, que son los centinelas, y comisiones al exterior también. Ellos vigilan y custodian los perímetros de las unidades, donde están las garitas, los puestos de vigilancia. Esas son, a grandes rasgos, las funciones que ellos van a cumplir, entre otras más".

Gendarmes egresados de la escuela institucional llegan a reforzar la seguridad en cárceles de la región



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Por su parte la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, expresó que: "El aumento de dotación de Gendarmería, que ha arribado con la última promoción de la Escuela de Gendarmería, es un aliciente y un fortalecimiento a las labores que cumplen nuestros funcionarios y funcionarias dentro de la región y que permite, también, destinar a los nuevos funcionarios a labores de vigilancia y que los funcionarios que llevan mayor tiempo en la región y en la institución se puedan dedicar a otras funciones de talleres intrapenitenciarios,

que van orientados en la reinserción social como uno de los objetivos que tiene Gendarmería de Chile dentro de su labor institucional".

VALPARAÍSO

De los 32 nuevos funcionarios 22 realizarán su trabajo en la principal unidad penal de la región, mientras que los restantes uniformados se trasladarán a unidades ubicadas en las comunas de Quillota, Limache, San Felipe y Casablanca.

El jefe del Complejo Penitenciario detalló la dinámica de las primeras jornadas del personal que se mantendrá en el establecimiento porteño.

Gendarmes egresados de la escuela institucional llegan a reforzar la seguridad en cárceles de la región

“Todos van a pasar a cumplir funciones a la guardia armada de este establecimiento. No obstante, los primeros días van a trabajar acompañados, cosa que puedan ver cuáles son los movimientos y cuáles son las funciones que van a desempeñar en conjunto con una persona que tenga mayor experiencia y les pueda dar ciertos tips para desempeñar sus funciones”.

Se espera que en el mes de febrero arribe un nuevo contingente, esta vez formado por oficiales penitenciarios.

y tú, ¿qué opinas?